

El equipo femenino de la FCA logra el Campeonato de futbol soccer de los Juegos Universitarios

2 de abril de 2018

En una reñida final, el equipo femenino de futbol soccer de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) se coronó como campeón de la categoría superior de los Juegos Universitarios, al vencer por 3-1 al equipo de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, el pasado 15 de marzo en el Estadio Olímpico Universitario.

¡Felicidades, campeonas, por poner en alto el nombre de nuestra Facultad!





